
 

 

 

 

 

 

2学期末の主な行事を終えることができました… 
★１２／１０ 期末 PTA 集会等のご参観ありがとうございました。 

本年度初めての学級集会・個人懇談を行いました。各学級の参加人数には違いがある

ものの無事に開催できたことをうれしく思います。いつもより長かった２学期の主な学

校行事は期末 PTA で終わりました。子どもたちの姿を通してお伝えしたいことがたく

さんありましたが、このような状況下では仕方ないところもあり残念な気持ちがありま

す。３学期にはコロナ状況が少しでも好転していくことを望んではいますがなんとも難

しい事態となっています。保護者の皆様には２学期同様のご協力をお願いすることにな

ると思います。よろしくお願いします。 
  

★１２／１０ 持久走大会応援等ありがとうございました。 

気温が比較的高く、絶好のコンディションで持久走大会を

実施することができました。自分の力を精一杯に発揮する場

や学習はとても貴重です。長い距離を走るのが苦手な子ども

も「きついけれどがんばる…」といった姿がたくさんあった

ことが大きな価値です。持久走から一人一人得たことをしっ

かり自分の力にしてほしいと思っています。 

助成をしていただきました PTA 本部役員、学級委員会の皆様と保護者の皆様のたく

さんの応援に感謝いたします。 

  

★換気を工夫し徹底を… 

今週から急に気温が下がって肌寒い毎日となっています。しかし、学校では感染症対

策の３つのこと（マスク、手洗い、換気）は徹底していくことにしています。そのため

に換気はこまめにしていかねばなりません。ただし全ての窓を全開にするのではなく、

教室のほぼ左右にある上部の窓を開けていくようにしています。空気を効率よく流し、

換気をスムーズにしていくためです。暖かさも保ちながら教室のコンディションを整え

ています。 

 

 

クリスマススペシャルお話し会 １２／１５ 

読み聞かせボランティアエルルによるクリスマススペシ 

ャルお話し会がありました。この日は気温が低くとても寒

い体育館となりましたが、この日を楽しみにしていた子ど

もたちでいっぱいです。感染症対策も忘れず、手洗い・消

毒・マスクをきちんとして間隔取ってさあ開演。エルルさ

んたちの音楽にのった軽快なお話で会場は大盛り上がり。

楽しいお話し会はあっという間の時間でした。 

いいクリスマスムードを得た子どもたちは、いよいよそれぞれの“クリスマス”を

楽しむことになるでしょう。それまで勉強もあとひと踏ん張り… 
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自分の力を出し切るために… 


